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Anlage nach der Niederschrift  

 

Bürgerfragestunde vor der 13. Sitzung des Bauausschusses am 10.08.2020 

 

Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort 
von 

Antwort Anfragestatus 

Herr Brunner Barrierefreiheit Rathaus Herr Brunner fragte an, ab wann 
das Rathaus barrierefrei wird. 

BGM 
Schweiger 

Der Eingangsbereich mit dem 
Türöffner wird heuer noch 
umgebaut. Damit ist die 
Barrierefreiheit geschaffen. 
Weiterhin wird an einer 
Verbesserung des 
Ampelsystems gearbeitet. Die 

Schaffung der Barrierefreiheit 
für die Sitzungssäle ist leider 
nicht möglich. 

Erledigt 

Herr Brunner Fehlende Begrünung  
eines Bauvorhabens an 

der Weltenburger 
Straße 

Herr Brunner fragte an, dass es 
seines Wissens einen 

Bauausschussbeschluss gebe, 
dass das Mehrfamilienanwesen an 
der Weltenburger Straße Ecke 
Mannheimer Straße begrünt 
werden muss. Hier ist immer noch 
ein Steingarten vorhanden 

H. Schnell Es gibt hier keinen 
diesbezüglichen Beschluss. 

Der Sachverhalt wurde im 
Bauausschuss öfter 
angesprochen und die 
Verwaltung beauftragt 
diesbezüglich mit den 
Bauherren zur reden. Dies 
wurde auch gemacht. Die 

Begrünung kann aber nicht 
mit Zwang durchgesetzt 
werden, sondern obliegt der 

Freiwilligkeit des 
Grundstückseigentümers. 

Erledigt 

Herr Brunner Zukünftige Einstellung 
der Stadt Kelheim zu 
solchen Stadtgärten 

Herr Brunner fragte an, wie sich 
die Stadt Kelheim in Zukunft 
bezüglich der Anlegung von 
solchen Steingärten anstelle eines 
Grüngartens positionieren will.  

BGM 
Schweiger 

Die Stadt Kelheim wird 
versuchen über die 
Ausrichtung von neuen oder 
überarbeiten 
Bebauungsplänen solche 
Steingärten weitest gehend 
zu vermeiden und die 

Erledigt 
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Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort 
von 

Antwort Anfragestatus 

Grundstückseigentümer zu 

einer naturbezogenen 
Eingrünung anzuregen. Dies 
kann aber nur unter 
Einhaltung der gesetzlichen 
Vorgaben erfolgen. Eine 
Überarbeitung aller 

Bebauungspläne bezüglich 
dieses Themas ist aus 
kapazitätsgründen nicht 
möglich.  

Herr Baum Verschmutzung des 
Hohlweges 

Herr Baum beklagte eine 
dauernde Verschmutzung des 

Hohlweges durch Lastwägen, die 
Aushubmaterial auf das städtische 
Grundstück am Hohlweg 
transportieren. Dies ist aufgrund 
der Staubentwicklung eine 

belastende Situation und nicht 
mehr einfach hinnehmbar. Welche 

Lösungsvorschläge hat die Stadt 
Kelheim hier. 

BGM 
Schweiger 

Die Verschmutzung muss 
leider bestätigt werden. Dies 

ist aber derzeit nicht 
vermeidbar, da das städtische 
Grundstück am Hohlweg als 
Zwischenlager für 
Abraummaterial und dessen 

Beprobung genutzt wird. Dies 
ist sicher keine Dauerlösung 

aber kurzfristig nicht zu 
ändern. Die Stadt Kelheim 
wird sich langfristig Gedanken 
über eine Verbesserung der 
Situation machen. Dies 
geschieht auch in 

Abhängigkeit mit einer 
möglichen zukünftigen 
baulichen Nutzung des 

Grundstücks. 

 

 

 

 

 

 

In Bearbeitung bei FB 3 
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Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort 
von 

Antwort Anfragestatus 

Herr Labermeier Alternativgrundstück als 

Lagerplatz für die Stadt 
Kelheim 

Herr Labermeier regte an, ob 

eventuell die ehemaligen 
Altlastengrundstücke an der 
Kelheimwinzerstraße nicht für die 
Schaffung eines Ersatzlagerplatzes 
für den Lagerplatz am Hohlweg 
geeignet wären. Eine Versiegelung 

der Fläche und eine 
entsprechende Nutzung müssten 
doch dort möglich sein.  

BGM 

Schweiger 

Die Stadt Kelheim nimmt den 

Hinweis von Herrn Labermeier 
zur Kenntnis. Der Sachverhalt 
wird von Seiten der Stadt 
Kelheim zu gegebener Zeit in 
Verbindung mit der weiteren 
Entwicklung bezüglich des 

Lagerplatzes am Hohlweg  
geprüft. Langfristig muss hier 
eine Lösung gefunden 
werden. 

In Bearbeitung bei FB 3 (in 

Verbindung mit Anfrage von 
Herrn Baum) 

 


